

## Berufsorientierung der 9. Klassen (BelRegio)

Anfang November verbrachten die Schüler der neunten Klassen eine Woche in Teuschnitz, um dort einiges über Berufe und das Bewerbungsverfahren zu erfahren.

Während der Zeit in Teuschnitz erstellten wir allein oder zu zweit Präsentationen über unsere Wunschberufe und stellten diese unserer Klasse vor. So hatten wir die Möglichkeit, verschiedene Berufe kennenzulernen, die uns bis dahin zum Teil noch unbekannt waren.



Mit verschiedenen Aufgaben, wie feinmotorischen Bastelarbeiten, mathematische Tests und Fragebögen, konnten wir unsere Stärken und Schwächen erkunden. Manch einer entdeckte so Fähigkeiten an sich, von denen er nicht gar nicht wusste, dass er sie hatte ;-).

Wir erhielten einige theoretische Informationen fürs Bewerbungsschreiben und konnten diese dann auch in die Tat umsetzen. Auch die online Bewerbung war hierbei ein wichtiges Thema.

In sehr realistisch dargestellten Rollenspielen wurde der ganze Bewerbungsablauf, wie Eignungstests und Vorstellungsgespräche durchgespielt und anschließend mit den sehr engagierten Betreuern von BelRegio reflektiert.

Jeden Abend trafen wir uns im Klassenverband und werteten den Tag gemeinsam aus.

Insgesamt gesehen war es eine sehr informative und lehrreiche Woche, in der aber auch der Spaß und die gemeinsamen Freizeitaktivitäten mit den Klassenkameraden und Lehrern nicht zu kurz kamen.

Die Unterbringung im Haus am Knock war tadellos und das Essen hat sehr gut geschmeckt.

Johannes Harrer (9a)



